

# EKSPOS

## Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Gatur Lalin

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Dec 4, 2023 - 14:01



*Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Gatur Lalin*

Pagi ini, Senin, 04 Desember 2023, Unit Lalu Lintas Polsek Parungkuda, di bawah kepemimpinan KOMPOL Iman Prayitno, SH., MH., sukses menggelar operasi pengaturan arus lalu lintas di wilayah hukumnya. Kegiatan ini

dilaksanakan mulai pukul 07.00 WIB hingga berhasil mencapai kondisi arus lalu lintas yang lancar dan kondusif.

Tim yang terlibat dalam operasi tersebut terdiri dari Aipda April (Panit I Lantas), Aipda Bahari (Panit II Lantas) yang lepas piket, dan Bripka Purba (Banit Lantas). Dengan kehadiran personil yang berpengalaman, operasi ini dilaksanakan dengan penuh profesionalisme.

Operasi pengaturan arus lalu lintas dilaksanakan sepanjang jalan dari Pasar Parungkuda hingga Simpang Stasiun Parungkuda. Hingga saat ini, kondisi arus lalu lintas dari arah Bogor maupun Sukabumi terpantau berjalan lancar tanpa hambatan berarti.

Hasil yang dicapai oleh Unit Lantas Polsek Parungkuda sangat memuaskan. Arus lalu lintas di sekitar Pasar Parungkuda berhasil diatur dengan baik, menciptakan kondisi yang lancar dan kondusif. Begitu juga di Simpang Stasiun Parungkuda, keberhasilan tim dalam mengatur lalu lintas membuat situasi menjadi lebih baik.

KOMPOL Iman Prayitno, SH., MH., selaku Kapolsek Parungkuda menyampaikan rasa hormatnya atas keberhasilan tim dalam menjalankan tugas. "Terima kasih kepada seluruh anggota yang telah bekerja keras untuk mencapai keberhasilan ini. Kita telah memberikan kontribusi positif bagi masyarakat, menjaga kelancaran arus lalu lintas di pusat kota," ucapnya.

Operasi pengaturan arus lalu lintas ini tidak hanya menjadi bukti komitmen Polsek Parungkuda dalam menjaga ketertiban di jalan raya, tetapi juga sebagai wujud nyata pelayanan kepada masyarakat. Ke depannya, diharapkan tindakan proaktif seperti ini dapat terus dilakukan guna menciptakan kondisi lalu lintas yang aman dan tertib bagi seluruh pengguna jalan di wilayah hukum Polsek Parungkuda.